



El nuevo BMW Serie 8 Convertible.

BMW está avanzando con su modelo ofensivo en el segmento de lujo con la presentación de un vehículo deportivo descapotable que explora los más altos alcances del estilo dinámico, la emotividad y la exclusividad. El nuevo BMW Serie 8 Convertible combina las propiedades de conducción ultra deportivas con una elegancia de diseño distintivo y ofrece un pasaporte extremadamente exclusivo para destacar el placer de conducir de BMW y una experiencia de manejo de máxima categoría. Las líneas estiradas dinámicamente y un clásico toldo suave definen el aspecto distintivo de este cuatro plazas de toldo abierto para la clase de lujo. La tecnología del tren motriz y del chasis desarrollada para la gama de modelos de la Serie 8 de BMW, así como una estructura de carrocería de extraordinaria rigidez proporcionan una plataforma ideal para la fusión del nuevo BMW Serie 8 Convertible de emocionante desempeño deportivo y suntuoso manejo de larga distancia. Su carácter progresivo se ve subrayado por los sistemas de asistencia al conductor de vanguardia, un sistema de control y visualización de última generación y tecnología de conectividad de última generación, incluido el asistente personal inteligente de BMW.

El nuevo BMW Serie 8 Convertible captura la imagen tanto de cruceros relajados sobre los bulevares de la ciudad como en carreteras sinuosas o pistas de carreras. Dos motores extremadamente potentes estarán disponibles a partir de su lanzamiento en marzo de 2019. El motor de gasolina V8 de 390 kW / 530 hp en el BMW M850i xDrive Convertible (consumo de combustible combinado: 10.0 – 11.11 km/l *, emisiones combinadas de CO₂: 225 - 229 gramos por kilómetro *) toma el escenario con una entrega de potencia con carácter y una banda sonora equivalente. El BMW 840d xDrive Convertible (consumo de combustible combinado: 15.87 – 16.95 km / l *; emisiones de CO₂ combinadas: 155 - 165 g / km *) está equipado con un motor diésel en línea de seis cilindros en línea de 235 kW / 320 hp.

Diseño exterior: lenguaje de diseño potente, líneas distintivas.

El nuevo lenguaje de diseño de la marca BMW emplea líneas dibujadas con precisión y superficies musculosas para dar al nuevo BMW Serie 8 Convertible un aura distintiva definida tanto por la destreza deportiva como por la elegancia absoluta. Con una longitud exterior de 4,843 milímetros, ancho de 1,902 milímetros y una altura de 1,339 milímetros, más una distancia entre ejes de 2,822 milímetros y un ancho de vía de 1,619 milímetros (delantero) y 1,642 milímetros (trasero), sus dimensiones coinciden casi exactamente con las del BMW Serie 8 Coupé. El cuerpo corta una figura estirada dinámicamente, especialmente con la capota abajo.



Las salpicaderas delanteras sobresalen para dar al frente del vehículo su innegable presencia atlética junto con sus grandes tomas de aire. Estos hacen una impresión aún más dominante en el BMW M850i xDrive Convertible (de serie) y en el BMW 840d xDrive Convertible (como parte del paquete opcional M Sport). Los faros LED adaptativos forman parte de la especificación de serie. Mientras tanto, las luces láser BMW Laserlight opcional con iluminación de carretera variable y haz selectivo genera un rango de haz alto de alrededor de 600 metros. La llamativa superficie de los flancos del automóvil se complementa en la transición a la parte trasera con un contorno distintivo alrededor de las salpicaderas. Las líneas horizontales, las unidades de luz que se extienden bien en los flancos y una tercera luz de freno integrada en la tapa del maletero contribuyen a la impresión amplia y baja creada por la parte trasera.

Toldo blando tenso con funcionamiento totalmente eléctrico.

El nuevo toldo plegable del BMW Serie 8 Convertible destaca por su diseño que minimiza el peso y un magnífico aislamiento acústico. Se tensa sobre el interior cuando está cerrado, lo que le otorga al automóvil una silueta de tipo cupé sorprendentemente escalonada. El toldo suave, que viene en color negro de serie, está disponible opcionalmente con el efecto Antracite Silver como opción, se abre y se cierra de forma totalmente automática con solo pulsar un botón en tan solo 15 segundos. El funcionamiento del toldo extremadamente silencioso se puede activar con el automóvil viajando a una velocidad de hasta 50 km / h. Cuando se abre, la capota se guarda debajo de una cubierta cuya estructura de superficie y costuras coinciden con las del panel de instrumentos y el acabado interior de la puerta / panel lateral, y que presenta domos llamativos al nivel de los asientos traseros.

Armonioso diseño exterior e interior.

La armonía cohesiva entre el exterior y el interior se revela de manera particularmente efectiva cuando la capota está abajo. Los ocupantes de los cuatro asientos están rodeados por el flujo de barrido del panel de instrumentos, los hombros de las puertas, el área de los hombros alrededor de los asientos traseros y la tapa del compartimento de la capota. El borde de la ventana lateral se encuentra al ras con la cubierta de la capota, subrayando la conexión entre la parte delantera y trasera del vehículo.

Todo el ambiente del interior transmite dinamismo, elegancia y lujo distintivo. La iluminación ambiental enfatiza las líneas enfocadas hacia adelante dentro del vehículo. El nuevo BMW Serie 8 Convertible también es amueblado con vestiduras de piel para el panel de instrumentos y los hombros de las puertas, además de asientos deportivos ajustables eléctricamente y vestiduras de piel Vernasca.

Los asientos multifunción equipados de serie en el BMW M850i xDrive Convertible están tapizados en piel Merino con características ampliadas. Tanto el volante deportivo de piel del BMW 840d xDrive Convertible como el volante M de piel del BMW M850i xDrive Convertible tienen botones multifuncionales y levas de cambio.

**Deflector de viento de serie, calentadores de cuello como opción.**

El equipo de serie para el nuevo BMW Serie 8 Convertible incluye un deflector de viento que se puede configurar en el área del asiento trasero para evitar la turbulencia del aire cuando se conduce con el toldo abajo. Para un mayor factor de bienestar cuando se conduce con la capota abajo en climas más fríos, el nuevo BMW Serie 8 Convertible está disponible con calentadores de cuello opcionales, cuyas salidas de aire están integradas en los reposacabezas del asiento delantero. Otros extras opcionales incluyen asientos climatizados, un paquete Heat Comfort con volante con calefacción y la BMW Display Key. Como alternativa opcional al sistema de sonido envolvente Harman Kardon de serie se encuentran la alta precisión y la excelente calidad de sonido del sistema Bowers & Wilkins Diamond Surround Sound System. Y los clientes también pueden especificar aplicaciones de vidrio para controles y opciones seleccionados de la gama BMW Individual.

La banca del asiento trasero del BMW Serie 8 Convertible se puede dividir 50: 50 como de serie, con ambos elementos plegados por separado para ofrecer una instalación de carga total. Cuando el toldo está cerrado, la capacidad de carga es de 350 litros.

Aerodinámica, peso y seguridad optimizados.

La parte inferior de la carrocería casi totalmente sellada, el sistema <<Flap Air Control>>, <<Air Curtains>> y las bases de los espejos retrovisores extremadamente delgados optimizan las propiedades aerodinámicas del nuevo BMW Serie 8 Convertible. Una mezcla inteligente de materiales ayuda a reconciliar demandas exigentes cuando se trata de combinar la rigidez de la carrocería con el peso mínimo. Esto significa que sólo se ha requerido un pequeño número de medidas específicas para el desarrollo de esta versión descapotable. De hecho, estos están restringidos a puntales cruzados adicionales y un panel de soporte para los esfuerzos cortantes específicamente diseñado para la parte inferior de la carrocería. Otra característica especial del nuevo BMW Serie 8 Convertible es el sistema de protección contra vuelcos, que consiste en dos barras protectoras de aluminio instaladas fuera de la vista detrás de los reposacabezas del asiento trasero. Si es probable que el vehículo vuelque, las barras se extienden por una carga pirotécnica en una fracción de segundo.

Característico motor de gasolina V8, motor diésel de seis cilindros sedoso y suave.

Un motor V8 de 4.4 litros de la última generación propulsa al nuevo BMW M850i xDrive Convertible con un suministro de potencia imponente, su banda sonora característica tiene un impacto adicional por el sistema de escape deportivo M con control de válvulas. La tecnología M Performance TwinPower Turbo del motor incluye dos turbocargadores twin-scroll con enfriamiento por aire de carga enclavados en la V entre los bancos de cilindros, inyección de alta precisión, control de válvulas completamente



variable VALVETRONIC y sincronización variable de los árboles de levas de Doble VANOS. Con un desarrollo de 390 kW / 530 hp y un par máximo de 750 Nm, el motor V8 acelera el BMW M850i xDrive Convertible de 0 a 100 km / h en 3.9 segundos.

El nuevo BMW 840d xDrive Convertible se beneficia de un tipo de motor que ningún otro automóvil en su segmento puede ofrecer: un diésel de seis cilindros en línea con capacidad de 3.0 litros. La tecnología BMW TwinPower Turbo de la unidad incluye el turbocargador de etapas múltiples y la inyección por riel común con inyectores piezoeléctricos. La potencia máxima de 235 kW / 320 hp y el par máximo de 680 Nm fomentan una navegación relajada a bajas velocidades del motor y potentes carreras de velocidad en el rango medio (acompañadas por la banda sonora completamente independiente del sistema de escape deportivo del modelo) en igual medida. El BMW 840d xDrive Convertible acelera de 0 a 100 km / h en 5.2 segundos.

Transmisión deportiva de ocho velocidades con Steptronic, BMW xDrive, y diferencial M Sport.

Ambos motores cumplen con la norma Euro 6d-TEMP. Canalizan su potencia hacia el piso a través de una transmisión deportiva de ocho velocidades con Steptronic y BMW xDrive. El sistema inteligente de tracción integral está ajustado para tener una preferencia apreciable por las ruedas traseras en el nuevo BMW Serie 8 Convertible, asegurando que ofrezca la experiencia de manejo de un vehículo deportivo BMW. El rendimiento dinámico se mejora aún más con el diferencial M Sport que también se incluye de serie en el BMW M850i xDrive Coupé. Además de mejorar la tracción, el efecto de bloqueo producido por un motor eléctrico en el diferencial trasero optimiza la agilidad del automóvil y es particularmente efectivo para mejorar la aceleración dinámica en las curvas.

El chasis: el <<know-how>> del circuito de carreras ofrece una dinámica inmejorable en la carretera.

Los principios de construcción que sustentan el chasis y el despliegue de la experiencia en carreras de BMW M GmbH para optimizar su configuración maximizan la agilidad, precisión y rendimiento del vehículo. El nuevo BMW Serie 8 Convertible viene de serie con neumáticos mixtos y suspensión M Adaptativa con amortiguadores controlados electrónicamente. Gracias a las respuestas finamente medidad de resortes y amortiguadores, al conductor solo se le proporciona información relevante sobre la superficie de la carretera. La dirección activa integral también reduce el radio de giro del vehículo al maniobrar, aumenta la agilidad y optimiza el equilibrio y la seguridad cuando se cambian de carril y las curvas a altas velocidades.

La estabilización activa del balanceo, disponible para el nuevo BMW M850i xDrive Convertible como parte de la suspensión M Adaptativa Professional opcional, garantiza una compensación de las fuerzas laterales, especialmente rápida y precisa durante las maniobras de conducción dinámica, mejorando la agilidad y la estabilidad direccional tanto dentro como fuera de las curvas. Los motores eléctricos rotatorios también aumentan la



comodidad en la conducción en línea recta al responder a fuerzas perturbadoras resultantes de las imperfecciones de la superficie de la carretera en un lado del vehículo.

La especificación de serie para el BMW M850i xDrive Convertible también incluye un sistema de frenos M Sport extremadamente potente, rines de aleación ligera M de 20 pulgadas con neumáticos de alto rendimiento, exclusivas molduras exteriores en color Cerium Grey, molduras iluminadas en los estribos con insignias del modelo y molduras interiores con diseño en malla de acero inoxidable. El paquete opcional M Sport para el BMW 840d xDrive Convertible contiene rines M de aleación ligera de 19 pulgadas, un sistema de escape deportivo M y molduras iluminadas en los estribos con las insignias M. El BMW 840d xDrive Convertible también está disponible con el paquete M Technic Sport, que ofrece rines M de aleación ligera de 20 pulgadas con neumáticos de alto rendimiento, un sistema de frenos M Sport aún más potente, el diferencial M Sport y el acabado Shadow Line BMW Individual de alto brillo. Un mayor margen para la individualización viene en forma de los paquetes Chrome Line Exterior y M Carbon Exterior.

Los modernos sistemas de asistencia al conductor mejoran la comodidad y la seguridad.

El confort y la seguridad a bordo del nuevo BMW Serie 8 Convertible son impulsados por los sistemas de asistencia al conductor más modernos. El equipo de incluye el Head-Up Display y el Driving Assistant, que comprende el sistema de advertencia de colisión y advertencia de peatones con función de frenado urbano, advertencia de salida de carril y advertencia de cambio de carril, información de límite de velocidad, alerta de tráfico cruzado trasero y advertencia de colisión trasera. Entre los elementos de la lista de opciones se encuentran Control de velocidad crucero activo con función Stop & Go, Driving Assistant Professional (las funciones adicionales incluyen el asistente de control de dirección y carril) y BMW Night Vision. También es de serie el Asistente de estacionamiento, que incluye una cámara trasera y el Asistente de reversa.

Operación intuitiva y conectividad impecable: el sistema operativo de BMW 7.0 y el asistente personal inteligente de BMW.

El nuevo BMW Serie 8 Convertible viene de serie con el BMW Live Cockpit Professional. Esto incluye un sistema de navegación y multimedia, un conjunto de instrumentos totalmente digital y de alta resolución detrás del volante con una diagonal de pantalla de 12.3 pulgadas y una pantalla de control que mide 10.25 pulgadas de ancho. El nuevo Sistema Operativo de BMW 7.0 se destaca por sus funciones digitales de vanguardia adaptadas precisamente a los requisitos del conductor. Cuando se trata de opciones de operación intuitiva, los conductores pueden elegir entre la funcionalidad de la pantalla táctil a través de la pantalla de control, el controlador iDrive, los botones en el volante y el control de voz.



Otro elemento del sistema operativo es el Asistente Inteligente Personal de BMW. Activado por el mensaje de voz "Hey BMW", este acompañante digital ayuda al conductor a operar las funciones del automóvil y adquiere más habilidades todo el tiempo gracias a las actualizaciones integradas a través de la función de actualización remota de software.

Todas las cifras relacionadas con el rendimiento, el consumo de combustible / energía eléctrica y las emisiones son provisionales.

Las cifras de consumo de combustible, emisiones de CO2 y consumo de energía eléctrica se determinaron de acuerdo con la Regulación Europea (EC) 715/2007 en la versión aplicable. Las cifras se refieren a un vehículo con configuración básica en Alemania. El rango mostrado considera los diferentes tamaños de rines/neumáticos seleccionados y los elementos seleccionados de equipo opcional, y pueden variar durante la configuración.

Los valores ya están basados en el nuevo ciclo de prueba WLTP y se vuelven a traducir a valores equivalentes de NEDC con el fin de asegurar la capacidad de comparación entre los vehículos. En relación con estos vehículos, para impuestos relacionados con el vehículo y otras obligaciones basadas (por lo menos entre otras cosas) en las emisiones de CO2, los valores de CO2 pueden diferir de los valores aquí establecidos (dependiendo de la legislación nacional).

Se incluye más información de las cifras oficiales de consumo de combustible y de los valores específicos de emisiones de CO2 de vehículos nuevos de pasajeros en el siguiente lineamiento: 'Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO2-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen' (Guía de ahorro de combustible, emisiones de CO2 y consumo de energía eléctrica de vehículos nuevos de pasajeros), el cual se puede obtener de manera gratuita en todos los puntos de venta, en Deutsche Automobil Treuhand GmbH (DAT), Hellmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Osfildern-Scharnhausen y en <http://www.dat.de/co2/>.

Acerca de BMW Group

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 30 instalaciones de producción y ensamble en 14 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países. En 2017, el Grupo BMW vendió 2 millones 463 mil 500 vehículos y más de 164 mil motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2017 fue de aproximadamente 10 mil 655 millones de euros sobre ingresos que ascienden a 98 mil 678 millones de euros. El 31 de diciembre de 2017, el Grupo BMW tenía una mano de obra de 129,932 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por ello, la compañía ha establecido la sustentabilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, responsabilidad en los productos y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>

Acerca de BMW Group México, Latinoamérica y el Caribe

BMW Group en la región de Latinoamérica comercializa las tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad; así como en algunos países también se incluye la submarca BMW i. BMW Group México inició sus actividades a finales de 1994 y por tanto celebró en 2014 el 20 aniversario de presencia en este país. En la región de Latinoamérica el primer importador se ubicó en Ecuador en 1958, con lo que se tiene presencia desde hace más de 50 años.



El Grupo cuenta con dos plantas en Brasil, una ubicada en Araquari, Santa Catarina, con enfoque en la producción de autos. La otra planta se ubica en Manaus, Amazonas, la cual es la primera instalación que fabrica vehículos de dos ruedas de la marca fuera de Alemania. En julio de 2014, se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de producción en San Luis Potosí, México; la cual iniciará operaciones en el 2019 con la nueva generación del BMW Serie 3.

La región de BMW Group en México, Latinoamérica y el Caribe se compone de 26 países: Argentina, Aruba, Bahamas, Barbados, Bolivia, Curacao, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Islas Caimán, Jamaica, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Santa Lucía, Surinam, Trinidad y Tobago y Uruguay. De estos países, 26 ofrecen la marca BMW, 19 ofrecen la marca MINI, 13 la marca BMW Motorrad y 4 la submarca BMW i.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa, que ofrece atención a clientes.

Para mayor información favor de contactar a:**Comunicación Corporativa - BMW Group México, Latinoamérica y el Caribe**

Vladimir Mello	vladimir.mello@bmw.com.mx
Juan Bernardo Vázquez Mellado	bernardo.vazquezmellado@bmw.com
Zolveing Zúñiga	zolveing.zuniga@bmw.com.mx
Edgar Téllez	edgar.tellez@bmw.com.mx
Tania Gómora	tania.gomora@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - Planta San Luis Potosí (México)

Christine Graeber	christine.graeber@bmwgroup.com
Elizabeth Arreguín	elizabeth.arreguin@bmw.com.mx
Allan Díaz	allan.diaz@partner.bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - Argentina

Vladimir Mello	vladimir.mello@bmw.com.mx
----------------	--

Agencia de relaciones públicas regional - Porter Novelli

Martha Reséndiz	Teléfono: 52 5 5010 3210	martha.resendiz@porternovelli.mx
Pablo Durán	Teléfono: 52 5 5010 3214	pablo.duran@porternovelli.com

www.press.bmwgroup.com/mx.html

BMW TV: <http://www.bmw.tv/web/com/video.do>

BMW Youtube channel: <http://www.youtube.com/user/BMW>